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En ouverture des travaux du comité les citoyens volontaires pour participer au comité sont remerciés par 
la municipalité pour le temps consacré. Il est rappelé que les comités ont pour finalité d’enrichir la 
réflexion des élus municipaux sur le domaine de compétence du comité par l’échange citoyen avec des 
habitants cooptés et volontaires qui sont investis dans la commune et/ou qui ont une compétence, une 
expérience, avérée dans les questions traitées. Dans le cadre de la démocratie participative Il s’agit d’un 
temps dédié à l’intérêt de tous les concitoyens, à l’intelligence collective à l’exclusion de toute démarche 
ou arrière-pensée politicienne. 
                                                                                                   

Ordre du jour 
 

 Projet de vidéosurveillance 

 Solde des travaux 2020 et point sur retour des subventions 

 Chantier travaux route de Licques 

 Projet de travaux église St Folquin de Cormette 

 Travaux divers en régie 

 Questions diverses 
 

Projet de vidéo protection 
 
Une présentation du projet est développée par le technico-commercial de la société ayant 
travaillé le projet. A l’issue les membres du comité sont invités à soumettre des améliorations au 
projet, des suggestions sont émises et prises en compte, des questions sont soulevées, réponses 
sont données. Ce projet concerne la protection des bâtiments publics communaux et l’espace 
Jean Guy Walemme. 
 

Solde des travaux 2020-2021 
 
Un point précis est partagé sur les chantiers réceptionnés et relatifs aux travaux rue de la mairie, 
l’opération de plantations de 2.500 plants de haies, arbustes et arbres, le city stade. 
Ces opérations ont bien été subventionnées quelques finitions sont à opérer en particulier la 
mise en œuvre de butées bois sur les places de stationnement le long de l’enceinte du jardin de 
la salle polyvalente. 

République Française  
-------------- 

Département du Pas-de-Calais 
-------------- 

Arrondissement de Saint-Omer 
-------------- 

Canton de Lumbres 
-------------- 

Commune de Zudausques 
-------------- 

 
 

 
 
 

COMMUNE DE ZUDAUSQUES 
 

---------------------------------------------------------------------------------------- 

Compte rendu du comité consultatif travaux,  
sécurité, développement durable et cadre de vie  

du 2 octobre 2021 à 10H30 
----------------------------------------------------------------------------------------- 

 
Présent(e)s : Mesdames Anne Gaëlle Gawlowicz ; Colette 

Lemaire, Micheline Edouart. Messieurs Michaël Huyghe, 
Bruno Helleboid, Pascal Dubar, Arnaud Denis, Jacques 
Bocquet, Rémi Devignes, Laurent Wissocq, Jean Pierre 
Declerck, Jacky Migliara. 
Excusés : Alain Decocq et Jacques Lardeur 
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Chantier route de Licques 
 
Il est restitué au comité la réunion qui s’est tenue la veille pour préparer le chantier entre l’entreprise 
retenue (Lefrançois TP), Enedis, le conseil départemental et la commune. 
La première phase qui se tiendra entre les Ets Lefebvre et l’intersection du CD avec celui de la route de 
Cormette débutera le 15 novembre prochain. Cette première phase devrait durer environ 4 semaines, 
puis pour cause de congés de fin d’année et d’intempéries éventuelles le chantier devrait reprendre 
courant janvier 2022 pour se poursuivre jusqu’à l’été prochain. La circulation sera déviée mais les accès 
riverains seront préservés. Une réunion d’information est prévue avec les riverains. 
Quand bien même sur prescription des services départementaux la déviation est prévue par la rue du 
Château d’eau et Leuline (deux voies départementales), sur proposition des membres du comité et eu 
égard au VL qui pourraient être tentés de dévier leur itinéraire par Cormette, l’ensemble du hameau 
passera prochainement et définitivement en vitesse limitée à 30 kms heure. Des panneaux vont être 
acquis et installés. 
Les travaux sont détaillés au comité. Aucune remarque n’est émise. 
 

Travaux sur l’église de Cormette 
 
Un point complet sur le dossier est partagé et en particulier reporting du dernier point avec 
l’architecte (M Sintive) est fait. Compte tenu de l’exigence de la fondation du patrimoine et du 
CD 62 d’avoir recours à un architecte il convient d’attendre une actualisation du diagnostic de 
M.Sintive avant de consulter à nouveau les entreprises pour actualiser les devis .Pour analyse 
ces derniers sont remis à un membre du comité ayant une vraie expérience dans le domaine de 
la restauration des édifices cultuels . 
Une subvention de l’État est acquise(DETR. Les dossiers de subventions auprès de la fondation 
du patrimoine et du CD 62 sont suspendus au rendu de l’architecte. 
Les associations locales ayant pour objet la défense de notre patrimoine seront sollicitées pour 
participer financièrement à ces travaux. 
 
Travaux en régie 
 
Un point sur les travaux réalisés en régie est fait en particulier sur le chantier portant sur la 
réalisation du stand de tir (visité à l’issue du comité). 
 
Mobilisation pour chantiers participatifs 
 
Après présentation des projets portant extension du vestiaire du complexe Jean Guy Walemme 
et restauration des chapelles et puits de la commune il est décidé, sur la base du volontariat, 
d’initier des chantiers citoyens pour contribuer à ces travaux. Ils auraient lieu le samedi. 
Laurent Wissocq, maçon expérimenté, va en cordonner l’organisation avec l’agent technique de 
la commune Max Delaforge. 
 
Questions diverses 
le comité propose l’installation d’un banc à Commette et d’une table de pique-nique aux jardins 
et vergers communaux, aux abords de la boulangerie et au terrain de foot .Cette proposition 
est retenue par les élus municipaux présents  et sera soumise à la commission ad hoc. 
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La séance est levée à 12H30 
 
 

Les rapporteurs                                                                         Le maire, 
 

Didier Delattre et Jacques Bocquet                                                                       Didier Bée 

 

 

 
 

 


